

城北中学校区新統合小学校

開校準備ニュース

令和5年(2023年)11月 No.10

発行者：飯山市城北中学校区新統合小学校開校計画推進会議
(事務局)

飯山市教育委員会事務局 子ども育成課学校教育係

電話：0269-67-0741

メール：kodomo@city.iiyama.nagano.jp

城北中学校区の4つの小学校(泉台・常盤・戸狩・東)を統合し令和7年4月開校予定の、「城北小学校」の開校に向けた検討を行っています。

城北中学校区新統合小学校開校計画推進会議では、市民の皆様に「開校準備ニュース」やホームページにより隨時、検討・準備状況をお伝えしてまいります。



飯山市ホームページ
(開校準備情報)

アンケート結果に基づき校章デザインを選定

城北小学校校章デザインアンケート結果

校章について検討を行ってきた開校準備委員会校章分科会では、デザイン原案を公募し応募があった中から3案を選定(一部作品は選定した手書き原案をデジタル図案化)。城北中学校区の小学校児童、及び保護者(未就学児・小学生)を対象に、3案の校章デザイン候補案から、どの校章デザインがよいかをお聞きするアンケートを9月29日～10月13日に実施しました。アンケート集計結果は右記のとおりです。

3つの校章デザイン案は飯山市
ホームページからご覧いただけ
ます(右QRコードより)



アンケート結果

(1) アンケート対象及び対象数：581名

- ① 城北中学校区小学校児童：281名
- ② ①の保護者【対象 207名】
- ③ 城北中学校区内に住民登録のある未就学児の保護者【対象 93名】

(2) アンケート集計結果

デザイン案	得票数	割合 (%)
デザイン案①	221	38
デザイン案②	127	22
デザイン案③	138	24
未提出・白紙	95	16
合計	581	100

選定した校章デザイン

デザイン原案応募者

飯山市立戸狩小学校 小田切柑奈さん

デザインに込めた思い

統合する4校の特徴を取り入れたデザイン。菜の花は東小、かまくらは泉台小、千曲川は水害に負けない常盤小を表します。それらを取り囲む雪の結晶は、スキー場があり雪深い戸狩小を表すとともに4校の児童がキラキラとかがやきながら、仲良く学校生活を送れるようにという願いをこめました。



アンケート結果を尊重し 校章デザインを選定しました

城北中学校区新統合小学校開校計画推進会議では、令和5年11月1日、上記アンケート集計結果を踏まえ、城北小学校の校章デザイン案について検討を行い、アンケート結果で最も得票数の多かった右記のデザイン(デザイン案①)を校章デザインとして選定しました。

今後、校舎への校章設置、校旗の制作、運動服へのプリントなど、字体や配色等デザインを調整し、校章として活用していく予定です。

「城北小学校開校に向けた地域説明会」を開催します

「城北小学校開校に向けた地域説明会」を、右記のとおり、城北中学校区の各小学校で開催します。

説明会では、これまで地域懇談会等で保護者をはじめ地域の皆様から出していた課題や要望などを踏まえた各部会等の検討結果や、開校まで1年あまりとなり、具体化してきた城北小学校の教育内容概要等を説明させていただきます。

ぜひ多くの皆様にご参加いただきますよう、お願ひいたします。

城北小学校開校に向けた地域説明会 開催日時

期日	会場
12月13日(水) 午後6時30分~	常盤小学校 ランチルーム
12月14日(木) 午後6時30分~	戸狩小学校 ランチルーム
12月19日(火) 午後6時30分~	東小学校 ランチルーム
12月20日(水) 午後6時30分~	泉台小学校 ランチルーム

校歌の作詞者・作曲者懇談会を行いました

【校歌分科会】

現在制作中の城北小学校の校歌について、作詞を担当いただく山崎浩さん、作曲を担当いただくTAIRIKさんに出席いただき、10月23日、東京都内で作詞作曲者懇談会を行いました。

懇談では、歌詞のイメージや、曲の音域・速さ等どのような曲調が良いかなど、校歌作成についての具体的な意見交換が行われ、作曲のTAIRIKさんは「これまで作詞・作曲を多く手掛けってきた山崎先生とコラボレーションできる機会をいただき光栄。校歌という事を意識しすぎることなく、子どもたちが普段から口ずさんでくれるような曲にしていきたい」と意気込みを語ってくださいました。

校歌は今後、来年9月頃までの完成に向けて制作を進めています。完成後は開校に向けて児童が歌唱練習を行っていく計画です。



左から山崎浩さん、TAIRIKさん、松木教育長



校舎建築工事の状況

城北小学校の建設予定地では、本格的な校舎建築工事が始まっています。現在は、校舎建築箇所の基礎工事として杭打ち行っており、今年度末までに合計128本の杭を打設する計画です。

隣接する施設や近隣の住宅、また城北中学校の授業の支障とならないよう、十分配慮しながら工事を行っていますので、ご理解ご協力をお願いいたします。



杭を打ち込むための大型重機により建築工事が進められている建設予定地の様子。(11月6日撮影)